



La benaventana Rebeca Cordero Gutiérrez durante su explicación del sistema universitario español en el IES León Felipe. | Foto S. G. C.

S. G. Cerviño

La benaventana Rebeca Cordero Gutiérrez se ha convertido en la mejor embajadora de la Universidad de Salamanca, acudiendo a los institutos de su ciudad natal para ayudar en la orientación universitaria.

Ayer lo hizo en el Instituto León Felipe y próximamente repetirá sesión en Los Sauces. Otros municipios de la provincia recibirán también la visita de personal de la Usal para conocer qué posibilidades ofrece la comunidad a la que pertenece la provincia de Zamora.

Estudiantes de segundo de Bachillerato, que en breves tendrán que hacer su prematrícula universitaria, así como los que están terminando un Ciclo Formativo de Grado Superior, que pueden acceder directamente al sistema universitario, fueron ayer los receptores de mensajes centrados

Una profesora de la USAL explica en la ciudad el sistema universitario

Rebeca Cordero aconseja a estudiantes sobre las carreras

en la oferta educativa de la Facultad de Economía y Empresa, donde pueden encontrarse las carreras de Administración y Dirección de Empresas (ADE), Economía y Gestión de Pequeñas y Medianas Empresas. Éste último grado es de reciente creación y se puso en marcha en el año 2010. La Usal ofrece además dos estudios simultáneos: por un lado DADE (Derecho y Administra-

ción y Dirección de Empresas) y por otro la combinación de Farmacia y Pymes), que comenzará a impartirse en el curso académico 2016-2017.

Única en España

«Gestión de pymes» es un grado sólo disponible en la Usal, según informó ayer Gutiérrez a los jóvenes. «No es el Empresariales de antes, ni un grado de segunda.

Es una nueva carrera adaptada a las necesidades del mercado actual», indica antes de recalcar las múltiples salidas laborales que tiene, el alto grado de inserción en el mercado de trabajo y la esencia eminentemente práctica que se busca en estos estudios.

Rebeca Cordero Gutiérrez es especialista en organización de empresas y marketing. Estudió en centros educativos de Benavente hasta cumplir la mayoría de edad y luego se trasladó a Salamanca, donde empezó como estudiante de ADE y actualmente es profesora asociada, trabajo que compagina con la elaboración de su tesis.

La joven benaventana explicó ayer el sistema universitario, un ambiente en el que ha crecido y desarrollado su formación y vida profesional, para hacerlo más cercano a los futuros alumnos de la Usal.